

Location logement Poitou

Je suis électro-hypersensible et je vais déménager à la mi décembre.

Je loue actuellement une maison en pierre construite en 1860 avec de gros murs en pierre sur la commune de Ceaux-en-Couhé dans le Poitou (département de la Vienne).

Cette maison de 150 m² (avec 1 étage) est à l'extérieur d'un hameau, entourée de bois et de champs bio sur des hectares.

Des fenêtres on a une vue magnifique sur un château et son parc. La vue est idyllique.

On dispose de très belles ballades aux alentours proches et de nombreuses machines de sport en accès libre dans un parc à 5 km de là (aux îles de Payré).

La maison est dans un creux, loin des antennes relais.

Logement sans onde à l'intérieur (65 dbm) et quasiment pas à l'extérieur.

Grand jardin à entretenir.

Chauffage au fioul (cave attenante) + 4 cheminées + poêle à bois

La maison chauffe très bien.

Loyer 550 €

Prévoir travaux de mise à la terre pour abaisser la résistance de la terre.

Sylvie

Contactez Elidia o.sensibles@orange.fr

Alain Vérignon précise : Attention : à 3 km de Ceaux-en-Couhé un émetteur BLR 3G = wimax